



Ensemble, le 7 mars, mettons la France à l'arrêt !

Alors que la mobilisation pour le retrait de la réforme des retraites se poursuit depuis le 19 janvier, avec plusieurs journées de grève et de manifestations massives, les confédérations et organisations syndicales nationales indiquent : *« l'intersyndicale réaffirme sa détermination pour mettre la France à l'arrêt le 7 mars prochain en appelant les travailleurs-euses à participer massivement aux manifestations et à se déclarer en grève. Les organisations syndicales professionnelles et de jeunesse continuent leurs actions d'information et de conviction pour élargir encore le mouvement social. Le 7 mars doit être une véritable journée morte dans les entreprises, les administrations, les services, les commerces, les écoles, les lieux d'études, les transports... Ensemble, dès le 7 mars, mettons un coup d'arrêt à ce projet de réforme des retraites inacceptable. »*

Les organisations syndicales du 1er degré du Rhône SNUipp-FSU, SNUDI-FO, SGEN-CFDT, SE-UNSA, SUD Education et CGT Education sont, elles aussi, décidées à mettre les écoles du département à l'arrêt par une grève massive dès le 7 mars prochain.

Participons nombreux aux réunions intersyndicales pour préparer la grève !

Pour préparer la grève, elles invitent tous·tes les collègues du 1er degré, enseignant·e·s, AESH et PsyEN, à participer aux réunions d'information syndicale qu'elles organisent en commun :

- **Mercredi 1^{er} mars de 9h à 12h à Lyon (Bourse du Travail, salle des Congrès 1er étage)**
- **Mercredi 1er mars de 9h à 12h à Givors (Ecole élémentaire Gabriel Péri, 9 rue Gabriel Péri)**
- **Jeudi 2 mars de 17h30 à 19h30 à Villefranche (Salle municipale, 338 rue des remparts)**

Ces réunions pourront être déduites des animations pédagogiques.